BALONMANO

El BM Granollers puso contra las cuerdas a su rival durante 30 minutos para luego desinflarse y perder con claridad (36-26)

La historia se repite en León



El Granollers no pudo superar a un gran León.

DAVID BRUNAT

omo un bucle, la historia se repite una y otra vez contra los equipos grandes esta temporada. Los de Manolo Montoya se han especializado en hacerles comprender a las cuatro potencias de Asobal que tienen capacidad para rendir a un alto nivel, pero una vez que los Barça, Portland, o en este caso León, comienzan a tener sudores fríos, los vallesanos se vienen abajo y cosechan derrotas abultadas, que en ningún caso reflejan la realidad del partido. En definitiva, el BM Granollers aprieta, pero no ahoga.

El miércoles en la pista del Ademar de León se volvió a cumplir el guión, aunque esta vez hubo espacio para improvisar. El depósito del combustible no se vació de repente, dejando tirado al Granollers de sopetón en mitad de la carretera, sino que se fue vaciando más paulatinamente que en los anteriores partidos. Los de Montoya supieron aceptar su rol de perdedor cuando las cosas se torcieron definitivamente, hacia el minuto 45 (26-19). De ahí hasta casi el minuto 55 se mantuvieron las diferencias, pero en el tramo final un León crecido se aprovechó de un Granollers en pruebas (Montoya introdujo variaciones tácticas y dio minutos a algun joven, como Antonio García) y ya pensando en los turrones. Un último parcial de 7 a 2 puso la estocada a los vallesanos, dejando el marcador final en 36-26.

MEDIA HORA DE GRAN JUEGO

Tan cierto como que el Ademar es un equipazo, y más en su pista, es que el Granollers lo dio todo por llevarse la victoria. La primera parte de los de Montoya fue excelente: muy avispados en defensa, con varios cortes de balón, y aceptablemente efectivos en ataque, con Malmagro (siete goles) y Ferrer tirando del carro ante la absencia de Pérez Canca, todavía con molestias, v Raúl Campos, recientemente operado de una prolongada lesión. Minuto a minuto, el partido avanzaba igualado, con el Ademar llevando el timón del juego pero con el Granollers muy cerca. El 15 a 14 del descanso invitaba al optimismo.

Pero para ganar al Ademar hay que estar especialmente inspirado, y al Granollers se le cortó la inspiración tan pronto la máquina leonesa comenzó a revolucionarse. Los vallesanos

aguantaron el ritmo apenas cinco minutos, para luego comprobar que esta vez el Ademar no se iba a parar a esperarles. Las distancias en el marcador se ampliaban, en buena medida por culpa de un Kristian Kjelling demoledor en la segunda parte. Con todo, el globo de la esperanza granollerense se pinchó y a partir de entonces el objetivo intentar retener al León cuanto fuera posible.

LARGAS VACACIONES

La liga Asobal no volverá hasta el 12 de febrero a causa del Mundial de Túnez

Esta derrota no afectará al sexto puesto del Granollers, aunque aprieta las cosas tras los vallesanos. Teucro y Teka son, empatados a 12 puntos (dos menos que el Granollers) los más inmediatos perseguidores. Con esta jornada intersemanal la liga hace un largo parón debido al Mundial de Túnez, que se disputará en enero. La próxima cita para el BM Granollers será el 12 de febrero, y el rival, el Toyota Alco-

PRIMERA ESTATAL

El Granollers B. rey de la liga

Con una plantilla llena de jugadores que cada vez tienen más minutos en Asobal e incluso en la copa EHF, es normal que el BM Granollers B domine a placer la Primera Estatal. Txus Pérez tiene en sus manos un auténtico equipazo que casi se está paseando por la categoría. Ante cualquier apuro, sólo necesitan apretar el acelerador para llevarse el partido, o a veces, como en la última jornada en Bordils, ni eso: el Granollers dominó a placer y ganó por 15 a 27. Terminada la primera vuelta, los vallesanos cuentan con un balance de 12 victorias y una sola derrota, y no parece que nadie les vaya a hacer sombra en su imparable camino hacia un nuevo ascenso a División de Honor B.

VOLEIBOL

El CVG no puede sumar la segunda victoria

El senior femenino del Club Voleibol Granollers cayó en el último partido del año contra el Premià de Dalt por 1 set a 3. A falta de un partido para terminar la primera fase, las vallesanas acaban el año como últimas en solitario de 1ª Catalana, con un preocupante balance de una victoria y doce derrotas. En la segunda vuelta deberán mejorar mucho su juego para eludir el descenso.

Por su parte, el equipo de veteranos del CV Granollers disputó el pasado domingo un partido amistoso contra el Prat, que terminó con un ajustado 2-3 para los del Baix Llobregat. El encuentro sirvió para que los exjugadores volvieran a sentir las sensaciones de jugar un partido disputado. El objetivo del equipo es poder competir la próxima temporada en la liga catalana de veteranos.